## **COMMUNIQUÉ**



## **22 novembre 2019**

À la suite de la plainte en diffamation déposée contre l'un de ses chercheurs par la société Huawei Technologies France, la Fondation pour la recherche stratégique (FRS) rappelle son statut de centre de recherche indépendant sur les questions de défense et de sécurité ainsi que sa mission de contribution au débat public dans le domaine stratégique.

C'est à ce titre que Valérie Niquet, spécialiste des questions asiatiques à la FRS, a été invitée à s'exprimer à l'occasion de l'émission de France 5 « C dans l'Air » du 7 février 2019. La FRS ne peut que soutenir la libre expression individuelle de ses chercheurs dans le cadre de leurs fonctions. Elle réitère plus généralement son attachement au principe fondamental de liberté d'expression publique sur les questions les plus contemporaines d'intérêt stratégique.

## À propos de la FRS

La Fondation pour la recherche stratégique (FRS) est, en France, le principal centre indépendant de recherche et de débat sur les questions de défense et de sécurité. Son expertise couvre une large gamme de thématiques relatives aux relations internationales dans le domaine stratégique et technologique.

Contact Presse: Fabien Herbert – f.herbert@frstrategie.org – 06.09.33.03.18